

# なかつか 亮



## 後期高齢者医療制度

# 「保険料こんなに払えない」

### 区役所に苦情、問い合わせ1万2千件超

2週間で



沢山の通知にビックリ!

7月18日に75歳以上の区民に後期高齢者医療の保険料通知がいつせいに発送され、品川区役所には苦情や問い合わせが殺到しました。窓口には高齢者の長い行列が生まれ、電話もかかりにくくなる状態に。こんな高齢者への新たな負担増、そして差別医療を持ち込む後期高齢者医療制度はやめるべきです。

### 保険料が2.4倍に

保険料が2.4倍にあがった通知を手にAさんは「この年でも税金を搾り取るなんて。国民をいじめるような国は潰れる。戦争で苦労してきた先輩を後期高齢者だなんて失礼だ」と話します。

### 何が何だか...

Bさんは「役所から通知がいつぱいくる。住民税、介護保険料、そして後期高齢者。説明を読んでも意味は解らないが、つまりは税金が上がるということ。もう何が何だかわからない」と話します。

### 2年後に3倍

今までの国保料とほとんど同額だったCさんは、軽減措置が2年間のみと知ると「あまり変らなかつたからホッとしてい

たが、2年たったら3倍に上がるのですか」とビックリしていました。

### 区役所は行列

区役所窓口の高齢者事業課には苦情や問い合わせが連日のように殺到し、「電話をしても一時間も話中だったので、これではだめだと、役所に行ってみたらお年寄りの長い行列。整理券をもらった午前中で100番を超えていた」との声もありました。裏へ



## 品川区窓口への苦情、問い合わせ件数

		窓口相談数	電話相談数
7月18日	金		786
7月19日	土	215	1140
7月20日	日	245	995
7月21日	月	窓口休み	
7月22日	火	246	1056
7月23日	水	232	1040
7月24日	木	149	880
7月25日	金	132	936
7月26日	土	201	560
7月27日	日	112	204
7月28日	月	131	648
7月29日	火	93	392
7月30日	水	96	480
7月31日	木	65	504
8月1日	金	57	616
合計		1974	10237

7月17日発送。翌18日から  
2週間のみ紹介します。

**1万2千件の苦情・問い合わせ**  
 保険料通知が75歳以上の区民に発送された直後から、区役所には苦情や問い合わせが殺到。電話による問い合わせは一日で1千件をこえる日もありました。（左参照）  
 区役所3階には高齢者の列ができ、用意した椅子が足りなくなるほど。区役所6階の共産党の区議控室にも電話や相談者が相次ぎ「役所に電話してもかからないので、共産党に聞いてみようと思った」

「この制度は高齢者いじめ。間違っている。共産党にかんばってほしい」との声もありました。  
**廃止しかない 共産党**  
 後期高齢者医療の保険料は2年後ごとに値上げする制度。団塊世代が75歳になる2025年の保険料は現在の2倍になる人もうまれます。  
 さらに、健診、外来、入院、まで差別する制度。こんな制度は廃止しかありません。  
 新しい署名も始まりました。是非、ご協力を。なかつか亮

## 特養ホーム増設実現！報告会に54人

8月9日（土）、荏原第5区民集会所で「ついに特養ホーム増設が実現 報告会」が開催され、54人が参加しました。

共産党から鈴木ひろ子区議が経過を報告し、会場から「街頭で署名を集めるのは大変だったけど、実現できて疲れも吹き飛んだ」との発言もありました。

9月20日（土）6時から、大井第三区民集会所でも報告会を行います。ご参加をお待ちしております。



### 来月の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

9月19日（金） 午後6時～8時 会場：日本共産党なかつか亮事務所  
 弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください  
 連絡先 昼：区議控室 5742-6818 夜：事務所 3773-3231